

ABSTRAK

Siti Nahdia Safar. 2019. Kemampuan Menggunakan Kalimat Efektif dalam Menulis Teks Slogan Siswa Kelas VIII SMP Negeri 7 Kota Ternate. Dibimbing oleh Sulami Sibua, S.Pd.,M.Pd, selaku pembimbing I dan Rizmada Azzahra, S.Pd.,M.Pd, selaku pembimbing II.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana kemampuan menggunakan kalimat efektif dalam menulis teks slogan siswa kelas VIII SMP Negeri 7 Kota Ternate. Metode penelitian yang digunakan yaitu deskriptif kuantitatif dengan teknik pengumpulan data observasi, wawancara dan tes. Adapun teknik analisis data yang digunakan yaitu statistik deskriptif.

Berdasarkan hasil analisis data, dapat disimpulkan bahwa (1) tes awal (*pre test*) pada penggunaan kalimat efektif dalam penulisan teks slogan siswa belum mencapai peningkatan nilai dengan nilai rata-rata sebesar 65,06. Siswa yang tuntas sebesar 10% siswa tidak tuntas sebesar 90%. Hal ini dapat diketahui siswa yang mendapatkan kualifikasi sangat baik (SB) sejumlah 3 siswa dengan persentase 10%, siswa yang mendapatkan kualifikasi baik (B) sejumlah 0 siswa dengan persentase 0%, siswa yang mendapatkan kualifikasi cukup baik (CB) sejumlah 9 siswa dengan persentase 30%, siswa yang mendapatkan kualifikasi kurang baik (KB) sejumlah 13 siswa dengan persentase 43%, dan siswa yang mendapatkan kualifikasi sangat kurang (KB) sejumlah 5 siswa dengan persentase 16% dalam menulis tek slogan, (2) tes akhir (*post test*) nilai rata-rata sebesar 75,20. Siswa telah mencapai peningkatan nilai sebesar 10% pada penggunaan kalimat efektif dalam penulisan teks slogan. Maka dapat diketahui siswa yang mendapatkan kualifikasi sangat baik (SB) berjumlah 3 siswa dengan persentase 10%, siswa yang memperoleh kualifikasi baik (B) berjumlah 15 siswa dengan persentase 50%, siswa yang memperoleh kualifikasi cukup baik (CB) berjumlah 6 siswa dengan persentase 20%, siswa yang memperoleh kualifikasi kurang baik (KB) berjumlah 6 siswa dengan persentase 20%, dan siswa yang memperoleh kualifikasi sangat kurang (SK) berjumlah 0 siswa dengan persentase 0% dalam menulis teks slogan.

Kata Kunci: Kalimat, Slogan.